

(天津十五日) 天津軍發表によれば我軍は拒馬河、牛鶴鎮門を開いた。(○○部隊全軍の猛攻撃は開始されたのだ、廣漠たる直隸平原琉璃河をさしはさんで相對峙する敵約三十万、戦線二十里、今次事變勃發以來、當方面に於ける最大の會戰の幕は切つて落されたのである。

(北平十五日) 今曉一齊に開始された琉璃河、永定河の決戦は戦線二十里に及ぶ奉天戰以來の大會戰である。

(北平十五日) 北支戰最初の大會戰たる州平原の戦ひは十五日拂曉を期して一齊に火蓋切られ我○○部隊と○○部隊は果敢なる永定河の敵前渡河を敢行見事にこれに成功、長驅逃ぐる敵を蹴散らして早くも今朝七時拒馬河の左岸にまで進出した、迅速なる皇軍の進出振りは流石頑強な永定河岸の敵トーチカも何等の偉力なく敵兵はあつけなく崩れた

(天津十五日) 十四日以來開始せられた州平原に於ける○○部隊及び○○部隊の迅速果敢なる行動展開により定興、徐水、保定等平漢線方面の敵主力は大動搖を來し早くも多數の列車を集め退却準備を備へ、ありと云はれる

(天津十五日) 十四日夜永定河を渡河した○○及び○○兩部隊の精銳は疾風迅雷の勢を以て州平原を馬蹄にかけ進攻しつゝあり既に挺進部隊はその快速にまかせ息もつかせず敗走する敵を追ひ霸縣新城抵抗線に迫り、あり

(北平十五日) 永定河に待機中の我軍は萬福鎌、獨占海の十數萬の敵に對し今拂曉急襲を開始般々たる銃砲聲は河北の野にこだまし壯烈を極む。

(北平十五日) 異常態軍は慣習として陣地を放棄し戦はすして續々と保定方面に向ひ退却を開始した、更に十五日拂曉を期して敢行された我空陸兩軍の活潑なる作戦展開により同線西側地區の敵は早くも浮足立ちこれまで退却配りあり平漢線方面の戦闘は着々奏功しつゝあり

(北平十五日) 永定河最左翼の據点として不抜の堅陣を誇り軍が中部最前線最左翼の據点として不抜の堅陣を誇り二重に亘り死守した房山を空陸相呼應する猛烈により敵を占領、引續き追撃に移り雪崩をうつて潰走する敵を琉璃河畔に壓迫中である。

(天津十五日) 固安に城を守り我飛行機は雄縣に向ひ退却中の敵を猛烈開始した、一方我軍飛行機も高麗店、北方の敵列車を空襲、敵を粉碎した。

(天津十五日) 陸軍省發表によれば寺内壽一大將

は北支派遣軍司令官に、松井石根大將は上海派遣軍

司令官に補され現地に於て指揮を執りつゝある、

松井司令官夫人ふみ子さんは「主人は自分の生命は支那問題に捧げてある」と云つてゐましたから今度は本望で御座いません」と語った。

(天津十四日) 天津軍令部發表、八月下旬永定河右岸に定河を徒涉して敵を追撃し我○○部隊は四日正午、永定河の敵前渡河を決行、これを追撃中で、○○方面の我軍も齊に渡河、飛行隊も協力、且下猛烈中止を猛撃開始した、一方我軍飛行機も高麗店、北方の敵列車を空襲、敵を粉碎した。

(天津十五日) 軍司令部發表、十四日正午頃、永定河を徒涉して敵を追撃し我○○部隊は連繫し、本日午後五時頃、我○○部隊は永清縣の北方八九村の敵に對し攻撃を開始し、同六時頃、右部隊も決然立つて永定河を徒渉、我飛行機の協力の下に敵に向い攻撃前進中なり

上海派軍司令官は 松井石根大將

北支は前陸相寺内大將

(東京十五日) 陸軍省發表によれば寺内壽一大將

は北支派遣軍司令官に、松井石根大將は上海派遣軍

司令官に補され現地に於て指揮を執りつゝある、

松井司令官夫人ふみ子さんは「主人は自分の生命は支那問題に捧げてある」と語った。

(天津十五日) 陸軍司令部發表、十四日正午頃、永

定河を徒渉して敵を追撃し我○○部隊は連繫し、本

日午後五時頃、我○○部隊は永清縣の北方八九村の敵に對し攻撃を開始し、同六時頃、右部隊も決然立つて永定河を徒渉、我飛行機の協力の下に敵に向い攻撃前進

中なり

(天津十五日) 軍司令部發表、八月下旬永定河右岸に定河を徒渉して敵を追撃し我○○部隊は連繫し、本

日午後五時頃、我○○部隊は永清縣の北方八九村の敵に對し攻撃を開始し、同六時頃、右部隊も決然立つて永定河を徒渉、我飛行機の協力の下に敵に向い攻撃前進

中なり

(天津十五日) 軍司令部

不良分子取締りと 教育衛生問題とで

活氣を呈した議場

初代會長に多羅間氏就任

各地代表會終議會

ブラジル中央日
本人會議會は午前九時から

開かれたが出席者

者は前日

同じ左記事項の

協議に入つたが

患者及困難民

の救濟に關する件

菱川議長(聖市日會長)の經

過説明即ち現在之等患者

の入院數は五十九名、留置

數は十一名等々の例を挙げ

一、精神病者肺

患者及困難民

の救濟に關する件

本人會議會は午前九時から

開かれたが出席者

者は前日

同じ左記事項の

協議に入つたが

患者及困難民

の救濟に關する件

本人會議會は午前九時から

開かれた

